

## Patroli Malam Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Antisipasi C3 dan Hibauan kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jan 22, 2024 - 12:02



*Patroli Malam Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Antisipasi C3 dan Hibauan kepada Warga*

Palabuhanratu, 22 Januari 2024 - Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., melaporkan pelaksanaan kegiatan Patroli Malam yang dilakukan oleh Unit Samapta bersama SPKT I Polsek Palabuhanratu pada hari Senin, 22 Januari 2024, mulai jam 23.00 WIB

hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya antisipasi terhadap tindak kejahatan Curat (Pencurian dengan Pemberatan), Curas (Pencurian dengan Kekerasan), Curanmor (Pencurian Kendaraan Bermotor), serta untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Palabuhanratu.

Dalam pelaksanaan patroli malam tersebut, anggota patroli memberikan himbauan kepada warga masyarakat Palabuhanratu. Himbauan ini mencakup informasi terkait situasi dan kondisi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, serta menyampaikan program-program yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi sebagai langkah-langkah preventif dan responsif terhadap potensi gangguan keamanan.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., menegaskan bahwa kegiatan patroli malam ini merupakan bagian dari strategi kepolisian untuk menjaga keamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Antisipasi terhadap tindak kejahatan dan kegiatan patroli rutin adalah langkah-langkah konkret yang diambil untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga Palabuhanratu," ujar Kompol Roni.

Dalam melaporkan kegiatan ini, Kapolsek Palabuhanratu menyampaikan terima kasih atas kerjasama dan partisipasi anggota patroli yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik. Upaya patroli malam ini diharapkan dapat memberikan efek positif terhadap tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

**Demikian laporan dari Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., tentang kegiatan Patroli Malam yang dilakukan oleh Unit Samapta bersama SPKT I Polsek Palabuhanratu.**